

## Le ski et les raquettes

Pendant 7 jours, nous, les CM2, sommes partis en classe de neige à St-Lary dans les Pyrénées .

Nous avons fait du ski , des balades à pied et en raquettes .

Je vais vous parler plus spécialement du ski et des raquettes (ce que j'ai préféré)

Tous les matins nous allions faire du ski pendant 2 heures à la station d'Espiaube.

Mon professeur s'appelait Max, il était super sympa !!!

Mercredi matin nous avons fait une balade en raquettes avec Laurent un pisteur et guide en montagne , nous avons construit des toboggans dans la neige ,puis nous sommes rentrés au chalet en navette.

Voilà, ce que j'ai préféré, j' ai hâte d'y aller avec ma famille .

Clara

